

عرض شرف دي جي Sharaf DG Offer

Terms and conditions:	الشروط والأحكام:	
Offer: 10% off on purchases of AED 1000 and above at Sharaf DG. Discount is capped at AED 200 per transaction.	العرض: خصم 10٪ على المشتريات بقيمة 1000 درهم وما فوق في شرف دي جي. الحد الأقصى للخصم هو 200 درهم إماراتي لكل معاملة.	
Terms and conditions:	الشروط والأحكام:	
 Offer is applicable on all purchases using DIB Credit Cards only. 	 يسري العرض على جميع المشتريات باستخدام بطاقات بنك دبي الإسلامي الائتمانية فقط. 	
 Offer can be availed on purchases of AED 1,000 and above. Maximum discount is capped to AED 200 per customer. 	• يمكن الاستفادة من العرض على المشتريات بقيمة 1000 در هم وما فوق. الحد الأقصى للخصم يصل إلى 200 در هم إماراتي لكل متعامل.	
 The offer can be used once per Credit Card during the campaign period. 	 يمكن استخدام العرض مرة واحدة لكل بطاقة ائتمان خلال فترة الحملة. 	
 Offer is applicable on all products - Smartphones, Smartwatches, Laptops, Tablets, Desktops, Home Appliances, TVs, Printers, Gaming, Photography, Home and Personal Audio and Accessories etc. 	 يسري العرض على جميع المنتجات - الهواتف الذكية والساعات الذكية وأجهزة الكمبيوتر المحمولة والأجهزة اللوحية وأجهزة الكمبيوتر المكتبية والأجهزة المنزلية وأجهزة التلفاز والطابعات والألعاب والتصوير الفوتوغرافي والصوتيات المنزلية والشخصية وملحقاتها وغيرها. 	
 Offer is not applicable on e-wallet transactions (Apple Pay and Samsung Pay). Valid physical DIB Credit Card will be required for payment to avail the offer. 	• لا يسري العرض على معاملات المحفظة الإلكترونية (آبل باي وسامسونج باي). يلزم وجود بطاقة دبي الإسلامي الائتمانية الفعلية للدفع والاستفادة من العرض.	
 Offer is applicable at all Sharaf DG stores across UAE & on <u>www.sharafdg.com</u> 	• يسري العرض في جميع متاجر شرف دي جي في جميع أنحاء الإمارات العربية المتحدة و على موقع <u>www.sharafdg.com</u>	
 Offer is applicable at Sharaf DG stores across UAE from 7th till 19th June,2024. Offer at 	 يسري العرض في جميع متاجر شرف دي جي في جميع أنحاء الإمارات العربية المتحدة من 7 إلى 19 يونيو 2024. ويسري 	

www.sharafdg.com is valid from 7th June till 14th

June, 2024.

عرض موقع <u>www.sharafdg.com</u> من 7 إلى 14 يونيو

2024

•	Only one discount promotion is applicable at a time. Multiple offers cannot be clubbed together (either Bank, ESAAD, FAZAA, DG Member or any other discount promotion).	ينطبق الخصم مرة واحدة لكل متعامل. لا يمكن دمج أكثر من عرض معًا. (إما البنك أو إسعاد أو فزعة أو عضوية دي جي أو أي خصم ترويجي آخر)	•
•	DIB Credit Cards Terms and Conditions apply. Click here	تطبق شروط وأحكام بطاقات بنك دبي الإسلامي الائتمانية اضغط هنا	•